



Présentation du projet « Évasion dans un océan à protéger ... »

publié le 16/06/2009 - mis à jour le 08/10/2009

Dans le cadre de ce projet de sensibilisation à la protection de l'environnement marin, mené conjointement par les professeurs de SVT et de Français, 4 sorties pédagogiques ont eu lieu cette année :

- ▶ le 18 septembre de 14h30 à 16h30, à la [plage de la concurrence](#)
- ▶ Le 2 février de 10h à 16h30 à [l'aquarium](#), pour des travaux pratiques et visite de l'aquarium.
- ▶ Le 03 avril de 9h à 16h30, à la cabane de moins à Breuil Magné.
pour voir [les photos](#) ou [la remise des récompenses](#)
- ▶ Le 8 juin toute la journée pour [la journée mondiale de l'océan](#)

Tout au long de l'année, les élèves de 6^e7 ont travaillé autour de thèmes en lien avec ces sorties... Ils ont élaboré un aquarium d'eau de mer en classe, participé à un concours organisé par la cabane de Moins...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.